Communiqué de presse



Remise de titres à la Haute école de santé Arc

La HE-Arc Santé fête ses nouveaux diplômés

La Haute école de santé Arc a vécu jeudi après-midi, à la Halle des fêtes de Delémont, une remise de titres riche en émotion. La Ministre de la Formation, de la Culture et des Sports de la République et Canton du Jura, Madame Elisabeth Baume-Schneider, a en effet remis 47 Bachelors of Sciences HES-SO en Soins infirmiers ainsi qu'une trentaine de Certificate of Advanced Studies (CAS) aux étudiants nouveaux diplômés devant un parterre de plus de 300 personnes.

11 étudiants en modèles d'intervention en santé mentale et psychiatrie et 22 en gestion d'équipe et conduite de projets recevaient leur certificat en même temps que les étudiants en Bachelor.

Pour ces derniers, issus principalement des cantons du Jura, de Berne et de Neuchâtel, ce sont trois années d'études à la Haute école de santé Arc qui étaient couronnées de succès.

De vastes débouchés pour les nouveaux professionnels

Actuellement en plein boum, le domaine de la santé ne peut que se réjouir de pouvoir compter sur du personnel hautement qualifié et attend avec impatience que les nouveaux professionnels diplômés entrent en fonction.

«Avant même la fin de leurs études, la grande majorité de nos diplômés se sont déjà entendus avec leur futur employeur. Les contacts effectués durant leurs diverses périodes de stage débouchent en effet régulièrement sur une collaboration à long terme», reconnaît Dominique Fasnacht, directeur de la Haute école de santé Arc.

A noter également que les 2 sites de formation du domaine santé suscitent un intérêt certain avec plus de 370 étudiants en formation actuellement dont 127 à Delémont et 248 à Neuchâtel.

Des formations continues recherchées et reconnues

Enfin, depuis leur lancement, les formations continues à la Haute école de santé arc ne cessent d'attirer plus de candidats. De plus en plus d'institutions offrent à leurs employés la possibilité de suivre une formation continue répondant aux attentes du personnel et aux besoins institutionnels.



Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Matthieu Berberat Chargé de communication de la Haute école de santé Arc Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25 matthieu.berberat@he-arc.ch

Dominique Fasnacht Directeur de la Haute école de santé Arc Tel. +41 32 930 11 80 dominique.fasnacht@he-arc.ch

Delémont, le 27 janvier 2011